

松高小学校便り 第6号 発行者 田河正人

松高っ子



まん延防止中の運動会

九月三十日(木)の午前中、「挑戦 ～最後まであきらめず、楽しくもりあがる運動会～」というテーマで運動会を開催することができました。今回は熊本県にまん延防止等重点措置が出されている中で開催でしたので、昨年同様コロナウイルス感染症対策を最重要視して実施しました。

平日開催、午前中半日開催、三学年ずつの二交代、参観者を各家庭一名に限定、徒歩か自転車等での来校と制限を加え、子供さんの出番が終了したら速やかに帰りたいという方法をとりました。満足いただけなかった方もおられたかも知れませんが、多くの方の我慢とご協力で成り立った運動会でした。

ありがとうございました。



就学時健診

来年度入学予定の子供たちを対象にした就学時健康診断を十月七日(木)に実施しました。

本来は教育委員会が主体となって行うことになっていますが、会場やスタッフ等の選定が困難であるため学校が実施主体となり行っています。当日は少し緊張気味の子もいましたが、概ね静かに受けることができていたようです。現時点での来年度の入学予定者は百三十五名です。来年四月には元気な顔で入学してくれることを楽しみに待っています。

二年生の生活科町探検

十月六日(水)二年生が生活科の授業で町探検に出かけました。十月にも関わらずたいへん暑い中、各事業所等(松高郵便局、松崎神社、クミン、セブンイレブン永碓店、フレッシュにした、内田興産永碓SS、トリコロール、井戸農園)では丁寧に説明していただきました。ありがとうございました。



オンラインで授業

オンラインでの授業に向けての接続テストを行った翌週、九月八日(水)～十日(金)の三日間、オンラインでの授業を実施しました。接続等に関しましては特に低学年の児童がいるご家庭を中心にたいへんお世話になりました。まだまだ双方向でのやりとりのある通常の授業のような形での実施は難しい面がありますが、いざというときのために準備は怠らないようにしたいと思います。ただ現実問題として、地震や風水害という大きな災害等の時は停電等で電源自体が確保できないことが想定されますので、授業実施には大きな壁がありそうです。

(通学時のお願い)

先日、秋の全国交通安全運動が行われましたが、松高交通安全協会から次のようなご指摘がありました。

「学校の周辺道路などで車を停車させて子供を降ろす保護者がいて危険な場面を見かける」

原則として徒歩での通学を奨励しておりますが、やむを得ず送られる場合は出入り口を守って第二駐車場へ入り、降ろしていただくようにしております。是非ご理解とご協力をお願いいたします。

